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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1847回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年6⽉月17⽇日 　12:20〜～13:40  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事✴ビジター  

井島   誠⾏行行様（⼩小⽥田原中RC・ガバナー補佐）…⼀一年年間お世話に
なりました。何とかガバナー補佐を務めることができました。
皆様のご協⼒力力に⼼心から感謝申し上げます。  
澤⽥田   君雄様（箱根RC・次年年度度ガバナー補佐）…皆様こんにち
は、次年年度度の挨拶に参りました。よろしくお願いします。  
✴会員誕⽣生⽇日  
志澤   昌彦さん…誕⽣生⽇日をお祝い頂きありがとうございます。
48才の年年男。元気⼀一杯頑張り続けます。  
✴結婚記念念⽇日  
辻村   彰秀さん…思い返せば25年年前、あの頃はういういしかっ
たな〜～！結婚記念念⽇日のお祝いありがとうございます。  
⼤大川  久弥さん…本⽇日は結婚記念念⽇日のお祝いをいただきありがと
うございます。何回⽬目の記念念⽇日か忘れました。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
須賀  俊和さん…妻の誕⽣生⽇日祝いありがとうございます。元気で
頑張ってくれています。  
⽊木村  啓滋さん…妻の誕⽣生⽇日のお祝いにステキな花をありがとう
ございます。  
櫻井   康⼆二さん…妻の誕⽣生⽇日をお祝い頂きありがとうございま
す。  
✴その他  
清 　 康夫さん…①会社内の東側、30坪に16種類の野菜が育っ
て、⾷食卓で毎⽇日⾷食べています。②健康管理理にゴルフの⽇日数を増
やそうと努⼒力力しています。  
河野   秀雄さん…露露⽊木年年度度も⼀一年年間卓上花やその他で職業奉仕
（職業を通じて社会に奉仕する）を実践出来ました。ありがと
うございました。  
⽥田代  博信・本多 　純⼆二さん…ニコニコガンバレ。  
三宅宅 　常公さん…井島ガバナー補佐、⼀一年年間お疲れ様でした。  
杉崎  勝成さん…井島ガバナー補佐、⼀一年年間ご苦労様でした。⼜又
次年年度度澤⽥田ガバナー補佐よろしくお願いします。  
村瀬  雅實さん…ニコニコ箱へ。  
太⽥田 　 忠さん…先⽉月の12⽇日、13⽇日に税務調査が⼊入り、2⽇日間の
攻防戦を⾏行行った結果、当社の勝利利が決定致しました。署員の皆
様お疲れ様でした。他社での調査は負けるなよ。  
⼩小嶋   章司さん…⼭山形県⾼高⽊木酒造の中取り純⽶米無濾濾過「14代」
が⼊入り、⽇日曜⽇日飲みました。私には⽢甘すぎて「獺祭」の⽅方が好
きです。  
齋藤 　 永さん…新茶茶の製造も無事に終了了しました。おいしいお
茶茶が出来ましたので御⽤用命お待ちしております。  
⼩小川  和夫さん…本⽇日卓話よろしくお願いします。  
⾕谷⼝口  和雄さん…今年年も梅漬けの時期になりました。天⽇日塩を使
い塩度度を低く漬け込むには⼤大変な作業です。いい塩梅に漬かり
ます様祈るばかりです。

例例会報告：2014年年6⽉月10⽇日（曇り）  第1846回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
6⽉月24⽇日  通常例例会  12:30 　クラブ協議会  
担当:  執⾏行行部  
卓話:執⾏行行部  
｢内容:この⼀一年年を振り返って｣  !
7⽉月1⽇日  年年初例例会  15:  00  (クラブ協議会)  
理理事会開催14:00~∼15:00  
会場:報徳会館  
例例会:15:00~∼18:00  
            年年初例例会・会計報告・クラブ協議会  
懇親会  :18:10~∼20:00  !
７⽉月8⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  斎藤  永会⻑⾧長  
卓話:舞妓茶茶舗  
｢内容:未定｣  !
7⽉月15⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  柳柳井  渉  
卓話:Abby  Geddes交換留留学⽣生  
｢内容:⽇日本で１年年間暮らした感想は？  Σ(´́∀｀；)｣

■ ■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■ ■   

-‐‑‒2014年年6⽉月-‐‑‒  

‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:調整中/未定]  

‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:担当理理事⼀一年年間を振り返って｣  

‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
  ｢卓話:クラブ協議会・事業報告｣  

‣22⽇日(⽇日)  ⼩小⽥田原城北北RAC  Jʼ’DORIES  18:30  
     ｢卓話:納会｣会費5,000円  

‣23⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  国府津館  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会/委員⻑⾧長今期事業報告｣  

‣24⽇日(⽕火)  箱根  ⿓龍龍宮殿  18:30  
     ｢卓話:年年度度末親睦会｣  

‣25⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会]  

‣26⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:執⾏行行部⼀一年年間を振り返って｣  

‣27⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・事務引継｣  

‣30⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:古屋  富雄南⾜足柄市農業委員会事務局⻑⾧長/未定｣  

-‐‑‒2014年年7⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:/｣  

‣2⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:/]  

‣3⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:/｣  

‣4⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:/｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:/｣

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

上⽥田 　博和委員

ニコニコ箱 累計 目標

6月10日分 40,000 1,115,141 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

❖ビジター

❖ 奥様誕⽣生⽇日

❖ 会員誕⽣生⽇日
志澤  昌彦さん（6⽉月11⽇日）  
鈴鈴⽊木  友徳さん（6⽉月15⽇日)

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当:  ⼤大川  裕会員  
卓話:守屋  輝彦神奈奈川県議  
｢内容:県⻄西地域活性化プロジェクト｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長

❖ 結婚記念念⽇日
辻村  彰秀さん（6⽉月10⽇日）  
⼤大川  久弥さん（6⽉月10⽇日）

アール ド ヴィーヴル支援とEND POLIO NOW PR募金

井島  誠⾏行行様（⼩小⽥田原中RC・ガバナー補佐）  
澤⽥田  君雄様（箱根RC・次年年度度ガバナー補佐)

⽊木村  千鶴⼦子さん（6⽉月12⽇日）  
須賀  和代さん（6⽉月15⽇日）  
櫻井  泰代さん（6⽉月15⽇日）

 　6⽉月15⽇日、あじさい花菖蒲園にて10時〜～15時(完売の為)までチャリティ販売と第9グループの協⼒力力得てEVD  POLIO  NOW
のPRと募⾦金金活動を⾏行行いました。⾃自前のテントを持ち込んでくれた露露⽊木会⻑⾧長やこのイベントの⽴立立役者である柳柳井・志澤両チャ
リティ・社会奉仕P，リーダー、物資の運搬を買ってでてくれた須藤RAC⽀支援P．リーダー、今回第9グループとの共同事業と
していただいた井島AG、⾵風船づくりに没頭した⽊木村副幹事らが早朝より準備を開始、午前には地区から相澤ガバナーや関係
者が視察にお⾒見見えになりました。午後には⼩小⽥田原ケーブルテレビや神静⺠民報の取材があり地域にも報道されます。⾵風船を配っ
たPRにはオレンジ⾊色のロータリーベストを着⽤用した相洋⾼高校と⽴立立花学園のIAＣの総勢20数名の皆さんの協⼒力力で500個の⾵風船
もほぼ配布出来ました。また清さん、守屋さんら会⻑⾧長経験者も接客に⼀一役買っていただき、グッズも完売。またEND  POLIO  
NOWの募⾦金金⾦金金額は36,467円でした。サッカーが負けてしまったことを除けば、暑い⼀一⽇日でしたが久しぶりの楽しい事業系の
事業でした。ご協⼒力力いただいた皆様ありがとうございました。（原稿：⾦金金⼭山慶昭幹事）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


⾦金金⼭山  慶昭  幹事  
1)会員名簿作成にあたり事業内容を掲載
することになりました。お渡しいたしま
した⽤用紙にご記⼊入いただき17⽇日までに
事務局にご提出をお願いいたします。新
たに顔写真を撮りたい⽅方は17⽇日の例例会
時に⼤大川誠さんが待機していますので宜
しくお願いいたします。  
2)15⽇日⽇日曜⽇日「NPOアール・ド・
ヴィーブル⽀支援プロジェクト」と「END  
POLIO  NOW」のコラボレート事業は、

メーキャップ対象です。お⼿手伝いをしていただければ結
構です。⽤用紙を置いておきますのでサインをして下さ
い。  

3) 活動計画書に記載の関係で7⽉月に今⽉月分のメーキャップ
をされる予定の⽅方は事前に幹事または事務局に今⽉月中に
早めにお知らせをして下さい。

露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  
 　始めに報告事項です。スリランカのプ
リアンカから署名⼊入りのお⼿手紙を頂きま
した。アラリヤ奨学基⾦金金については、昨
年年度度からなかなかうまく連絡が取れず苦
労をしていました。本年年度度も理理事会で協
議され、担当の中村委員⻑⾧長、鈴鈴⽊木友徳さ
ん、菊地義雄さんたちを通して連絡を取
りました。⼿手紙には以下の内容が記され
ていました。「アラリヤ奨学⾦金金活動も皆

様の暖かいご⽀支援のおかげで当初は順調に推移してまいりま
した。経済状況の悪化により、数年年前より銀⾏行行⾦金金利利が低下し、
銀⾏行行利利息のみでは、アラリヤ奨学⾦金金活動に障害が⽣生じてまい
りました。そのような状況下、⼩小⽥田原城北北ロータリークラブ
の皆様から毎年年ご⽀支援をいただいておりましたが、諸所の事
情により活動できなくなりつつあります。そこでいつまでも
ロ―タリーの皆様に⽢甘えることはできません。できる範囲で
現地の協⼒力力者と⼒力力を合わせ再出発したいと考えております。
⻑⾧長年年に亘りアラリヤ奨学基⾦金金に、ご協⼒力力・ご理理解いただきま
してありがとうございました。」これにより今年年度度からアラ
リヤ奨学基⾦金金への直接の⽀支援は中⽌止することとなりました。  
 　また、先週の4⽇日⽔水曜⽇日から昨⽇日まで、アール・ドゥ・
ヴィーヴルの作品展「⾃自分らしく⽣生きるⅡ」が⼩小⽥田原銀座通
りのギャラリー新九郎郎で開催されました。私も初⽇日にお伺い
して、その作品の素晴らしさに感動をいたしました。特に、
絵画ばかりではなく、⽴立立体の作品や、テキスタイル、布の作
品など幅広い作品の数々に驚きました。⼀一つ⼀一つの作品から
は、作者のイメージや如何に集中して仕上げたのかなど、⼀一
⼈人⼀一⼈人の思いが伝わってきます。作品を拝⾒見見していきながら
⼀一⼈人のアーティストを思い浮かべました。皆様は、草間彌⽣生
さんをご存知でしょうか？彼⼥女女は、⾝身障者ではないのですが、
精神の病を持ち病院の病棟に寝泊まりしながら、昼間⾃自分の
アトリエで創作活動を続ける、今や売れっ⼦子の現代アーティ
ストです。特に⽔水⽟玉模様をモチーフにした作品が有名で、そ
の作品は最低でも絵画⼀一枚三千万円すると⾔言われています。
また世界中のルイ・ヴィトンのショールームのディスプレイ
を担当するなど、活躍の場は世界中に広がっています。もし
アール・ドゥ・ヴィーヴルからこの様なスターが誕⽣生したな
らば・・・まさに⾃自⽴立立への⼤大きな⼒力力になるはずです。そんな
予感を⼗十分に感じさせてもらった作品展でした。15⽇日の⽇日
曜⽇日はそんな彼らの作品グッズを販売するイベントを⼩小⽥田原
城のあじさい花菖蒲まつりで開催いたします。売上⾦金金を寄付
⾦金金とするだけではなく、ひとりでも多くの理理解者、ファンを
作りたいと思います。⼤大いなる彼らの⾃自⽴立立のために、よろし
くお願いいたします。

【⽋欠  席  者】 　2名  
 　 　須藤  公司、⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  1名  
 　 　須藤  公司（5/28 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前回MU】        1名  
 　 　志澤  昌彦（6/7 　⻘青少年年オリエンテーション）  
【前々回MU】  増加なし

例例会報告：2014年年6⽉月10⽇日（曇り）第1846回 　通常例例会

⼤大⽊木 　清  委員

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年6⽉月10⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

6月10日 46(43) 41 1 97.67%

6月3日 46(42) 37 0 90.48%

5月27日 46(43) 38 0 88.37%

❖ 委員会報告

❖ Table  Flower

「北北極点の話」  
⼩小川 　和夫 　会員  

 　当初は少年年サッカーの親善試合と国際
交流流の話をするつもりでしたが、⽇日程変
更更になってしまったので内容を変えて北北
極点の話をしたいと思います。いま北北極
は海底資源や北北極海航路路などで世界的に
注⽬目を浴びている場所です。ビデオを中
⼼心にご覧ください。  
 　これが北北極の地図です。植村直⼰己さん
や和泉雅⼦子さんはグリーンランドの横、

カナダ最北北端のワードハント島から橇で⾏行行っています。私
はロシアのムルマンスクから向かいました。北北極らしいの
は12⽉月か1⽉月ですが、真っ暗なのでリード（海氷の割れ⽬目）
やシロクマに狙われたりする危険があります。ぼんやり明
るくなる3⽉月頃に橇で⾏行行く⼈人が多いです。私は夏に原⼦子⼒力力砕
氷船で向かいました。ムルマンスクは緯度度67度度くらいです
が、10度度進むのに2⽇日間かかります。到着したのが約4⽇日後
でした。ロシアの原⼦子⼒力力砕氷船は2万トンくらいです。  
砕氷船と聞くと鋭く尖っているイメージですが実際はずん
ぐりしていて、16ノットくらいのスピードで2.8ｍの氷を
割って進みます。パワーのある船です。ロシアはそれを4隻
持っていて、普段は北北極海航路路の先頭で⼩小船団と共に調査
などをしています。

❖ 卓話

❖ 幹事報告 夏場は氷が多くないので⼀一般⼈人も利利⽤用させてもらうことが
できます。私が⾏行行った時は台湾などいくつかの国との混成
チームでした。 　  
これはフランツ・ヨーゼフ島のそば、ロシア領領の島です。
ロシアは北北極で⼒力力を持っているので仲良良くしないと損な部
分もあると思います。最初に北北極点に到達した⼈人間は1909
年年、アメリカのピアリーです。有名なアムンゼンはピア
リーに先を越され、南極点を⽬目指すことになったのです。
フランツ・ヨーゼフ島周辺では海⿃鳥がたくさん⾶飛んでいて
巣を作っています。この辺りはまだ氷が薄く、緯度度80度度を
超えると厚くなってきます。シロクマは冬眠しません。エ
サが⼀一番獲れるのが冬なのです。シロクマは泳ぐのが苦⼿手
なので、氷が少なくなる夏はエサがうまく獲れずに痩せて
しまっています。  
船の中では仮装パーティーなどのイベントが⾏行行われ、
ショップもあります。南極には何度度も⾏行行っているというア
ルゼンチンの⽅方もいました。2.8ｍまでの氷ならそのまま直
進、それ以上なら⼀一度度バックしてからもう⼀一度度ぶつけます。
今回はそれほど厚い氷はありませんでした。逆に⾔言えば地
球温暖化が⼼心配です。  
フランツ・ヨーゼフはオーストリアの皇帝の名前です。こ
の島々を発⾒見見したのがオーストリア・ハンガリー合同チー
ムで、その後ロシアが占有しました。北北極点は氷の上なの
でGPSで90度度になったところで判断します。常に動いてい
るので、ピッタリ90度度になるのは⾄至難の業です。この画像
では89.59度度。ほとんど90度度になったのは船⻑⾧長の腕が良良
かったのでしょう。その時はカクテルパーティーをやりま
した。  
和泉雅⼦子さんの本を読むと北北極点は平らでなく、海の中で
氷がぶつかり合い15ｍほどの柱ができたりガタガタのとこ
ろを橇で⾛走ったそうです。あちこちにリードという氷の溶
けた⻲亀裂裂があって危険なので、本当に⼤大変だと思います。
私は楽に⾏行行かせてもらいました。原⼦子⼒力力砕氷船にはスタビ
ライザーという横揺れを安定させる装置が付いていません
が、それほどの揺れは感じませんでした。ただ⽩白夜なので
24時間夜になりません。ずっと明るい毎⽇日が続くと病気に
なったりするようです。  
北北極点の氷上でバーベ
キューをやりました。
円を描いて回ると地球
⼀一周になるわけです。
元気のいい⼈人は記念念に
海へ⾶飛び込みます。⼥女女
性も⾶飛び込む⽅方がいま
した。3⽉月頃だとマイナ
ス40℃とかになるそう
ですが、この時期はそ
れほど寒くありませ
ん。船も⻑⾧長く停めておくと周りが溶けてきます。船を下り
て氷上を歩いたり、ゴルフをしている間も溶けてきて戻り
が危険になります。⼈人の⼿手が⼊入っていない氷はとてもキレ
イです。天候に恵まれてヘリコプターで島に上陸陸をしまし
た。シロクマも2匹⾒見見ることができましたが、夏場なので痩
せています。島の地⾯面は永久凍⼟土で殺⾵風景なところです。
でも何もないからこそ⼿手つかずの⾃自然を感じることができ
ました。

❖ 出席報告

•スパイラルバンブー  
•アルストロメリア  
•スノーボール  
•ナデシコ  
アルストロメリアの花⾔言葉葉は  
「未来への憧れ」  
スノーボールの花⾔言葉葉は「誓い」  
ナデシコの花⾔言葉葉は「純愛」

社会奉仕委員会・志澤委員⻑⾧長  
6/15に⼩小⽥田原城の花菖蒲園でチャリティー販売会と「エン
ド・ポリオ・ナウ」のイベントを10時から⾏行行う予定です。ご
都合がつく⽅方はぜひご参加ください。  

次年年度度執⾏行行部・⼤大川幹事  
年年初例例会は7/1、齋藤年年度度のスタートとなります。100％で  
出発したいと思いますので、ご出席よろしくお願いします。  

アビーさんの挨拶  
先々週はお⽗父さんが来⽇日しました。お好み
焼きを⾷食べて、⼩小⽥田原城に⾏行行き、あまり上
⼿手ではありませんがカラオケも楽しみまし
た。ロータリーパーティーは料料理理がおいし
かったです。新横浜から新⼤大阪まで新幹線
で⾏行行って、お⽗父さんの友達と会いました。
買物したり中華街で⾷食事したり秋葉葉原に
⾏行行ったりして⽇日本を楽しみ、カナダに帰っ
ていきました。

井島ガバナー補佐の挨拶  
井島  誠⾏行行様（⼩小⽥田原中RC）  

今⽇日は1年年のお礼に参りました。7/2に初めて
伺った時、このクラブで驚いたことが3つ。
「例例会は⼈人⽣生の道場である」と掲げてある⾔言
葉葉、クラブ計画書がしっかり出来ていたこ
と、会報が充実していることです。きちっと
した運営と元気の良良さが印象的で、エネル

ギーをいただいておりました。1年年間無事に終わらせることが
できて感謝しています。  !

次年年度度・澤⽥田ガバナー補佐の挨拶  
澤⽥田  君雄様（箱根RC)  

ガバナー補佐という⼤大役はたまたま私がいな
い時に理理事会で決まったようですが、皆さん
の協⼒力力とご⽀支援をいただいて1年年間やらせて
いただきます。よろしくお願いいたします。

❖ ビジター挨拶


